



500 inscrits à La Ronde des 7 clochers

Publié le 06/04/2017 à 05:32 | Mis à jour le 02/06/2017 à 04:30



Trente bénévoles ont permis à La Ronde de battre des records d'affluence.

La campagne chinonaise a accueilli vététistes et marcheurs pour la 17^e édition de la Ronde des 7 clochers, préparée par le Cyclo sport chinonais, présidé par Denis Michot.

Ils étaient 499, dont 160 marcheurs, à sillonner les chemins, les routes et les sentiers, chiffre en nette progression par rapport à l'an dernier.

Trente bénévoles étaient sur le terrain. Mais la préparation les avait déjà bien occupés. Quatre points de ravitaillement, dont un central, étaient répartis sur les circuits qui font la richesse de la Ronde : 30, 40 et 60 km pour les vététistes, 10 et 15 km, pour les marcheurs.

Bien sûr, les licenciés sont présents, mais le nombre de non-licenciés est très important. Les sportifs viennent également de loin : du Loudunais au Saumurois. Le plus éloigné est venu de Quimperlé (Finistère) et le club de Loudun avait le plus grand nombre de sportifs participants. Une mention particulière à Hugo Guéguen, le plus jeune, âgé de 11 ans, d'Azay-le-Rideau.